



Dos jardines Junji reconocidos como establecimientos “Promotor de la Salud”

Se trata de los jardines Arcoiris y Kau Kalem de la capital regional, relevando el compromiso con el desarrollo integral de niños y niñas, sobre todo considerando que la salud física y mental son fundamentales para el logro de los aprendizajes.



Coyhaique.- Esta semana, dos jardines pertenecientes a la Junta Nacional de Jardines Infantiles, Junji, se acreditaron como “Establecimiento educacional promotor de la salud”, iniciativa que reconoce la labor de la comunidad educativa en torno al bienestar y el desarrollo integral de la población infantil y adolescente, sobre todo considerando que la salud física y mental son fundamentales para el logro de los aprendizajes.

Se trata de los jardines Kau Kalem y Arcoiris de Coyhaique, quienes entre los años 2023 y 2024 han desarrollado una serie de acciones e intervenciones junto a los niños, niñas y comunidad educativa, potenciando factores protectores de la salud integral tales como convivencia, habilidades para la vida, buen trato e inclusión, impulsando una cultura de vida sana y de estilos de vida saludables, enseñanzas que acompañarán a estos pequeños para el resto de su vida.

“Esta es una herramienta fundamental para instalar hábitos de vida saludable y factores protectores para la salud de todos nuestros niños y niñas, y también de la comunidad educativa. Valoramos tremendamente el compromiso de estos jardines infantiles por haberse certificado como un establecimiento que protege la salud de todos y todas”, señaló la seremi de Salud Aysén, Carmen Monsalve.

Por su parte, Andrea Flores, encargada del jardín Kau Kalem destacó que lograr esta certificación implicó un trabajo de dos años,

generando estrategias que permitan inculcar en los preescolares hábitos saludables que los acompañen para toda la vida.

“Para nosotros es sumamente importante contar con esta certificación, ya que es un trabajo que llevamos haciendo durante dos años. Con el equipo hemos ideado diferentes estrategias para fomentar la cultura de la vida sana en todos sus aspectos: se desprende del proyecto educativo, los estilos de vida saludable se potencian y se buscan distintas acciones y estrategias para llevarlas a cabo, potenciándolas en el aula con los niños y niñas, que son los protagonistas de sus propios aprendizajes”.

En tanto, Daniela Molina, directora del Arcoiris, precisó que esta es una renovación de la certificación, lo que sin duda demuestra el compromiso de toda la comunidad educativa – educadoras, familias, niños y niñas- con los estilos de vida saludables.

“Estamos haciendo un trabajo minucioso con las niñas, niños, las familias y el equipo educativo para que tomemos conciencia de la importancia de alimentarnos de manera saludable, consumiendo una variedad importante de frutas y verduras, porque eso va a aportar exclusivamente al desarrollo integral y en su crecimiento, ayudándolos a fortalecer su sistema inmune y aprendizajes. Agradecemos este espacio, la posibilidad de renovar nuestra certificación y la linda presentación que hoy nos entregaron”, sostuvo la educadora de párvulos.